
  
Acta para la página web del Club 
 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 26 de octubre de 2023, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Eduardo 
Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William 
Rodríguez, Nancy Igoa, Marcela Pizzorno, Juan Geymonat, Carlos Ruiz y Fernanda 
Vicente. 
 
Se encuentra presente el Sr. Gabriel Alba. 
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Daniel 
Daners y Pablo Hernández.  
 
Siendo la hora 09:15 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa 
en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
19-10-2023. Aprobada.  
 
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL  
 
Acta anterior: Lectura y aprobación del acta anterior y acta para publicar en la 
web.  Se aprueba. 
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:20 ingresan las Sras. Alicia Castiñeiras y 
Fernanda Vicente.  
 
Movimiento de Socios: Departamento de Administración presenta informe del 
16.09.2023 al 15.10.2023. Se toma conocimiento.  
 
Informe económico: Departamento de Administración presenta informe de 
disponibilidades. Enterados.  
 
Propuesta de pago de salarios vacacionales 2020. 1. El Consejo Directivo del 
CBR resolvió el pago de los salarios vacacionales adeudados correspondientes al 
año 2020. 
 
2. En atención a las limitaciones presupuestales presentes, a las obligaciones 
económicas impostergables que se deben afrontar en los próximos seis meses y a 
la caída de ingresos previsible y constante durante los meses de verano, el Consejo 
Directivo del CBR ofrece a los trabajadores/as la siguiente fórmula de pago de sus 
adeudos: 
 
Pagar el monto total en cuotas progresivas que van desde el mes de Noviembre 
2023 a Setiembre 2024 según el cronograma acordado. 
 
Votación: Se aprueba por unanimidad.  
 



La Sra. Adriana Rosewarne deja constancia en actas que en relación a lo que se va 
a comunicar al Gremio, entiende que se debe comunicar más de lo que se habló en 
la reunión. 
 
 
 
 
 
 
Habilitación de Bomberos. Se resuelve que se haga la gestión para reunión con 
el Comisario Mayor Nery Sosa y explorar alternativas del tema de referencia.  
 
 
Siendo la hora 11:45, se levanta la sesión. 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                           Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 

 
 
 


